

JOS MOSCOVICZ

CHAUSSURES—HARDES FAITES—MERCERIES—CHAPEAUX



C'est la Coupe de Votre Habit qui Compte

C'est bien cela— une COUPE correcte. C'est ce qui donne à l'habit cette apparence indiscutable du CONFORT et de l'AISE; cette apparence qui démontre bien que l'habit a été taillé pour vous. Une COUPE exacte est ce qui fait qu'un collet s'ajuste bien à votre cou; ce qui fait que les grandes revers de votre habit, quelque mous, se tiennent bien; c'est également la bonne COUPE qui fait que les habits "sac" s'ajustent et tombent si bien.

Nous avons choisi les habits de marque SOCIETY BRAND pour leur COUPE exacte. Nous n'avons jamais rien vu encore d'aussi bien taillé que les Habits Society Brand. Ce qui fait que, trois mois après que vous avez acheté un Habit Society Brand, vous l'aimez encore comme s'il était neuf; souvent, vous l'aimerez peut-être mieux.

Les MODELES, cette année, sont très nombreux. Le LONS DALE, un complet à deux boutons taillé pour suivre les formes du corps, est celui que les jeunes gens semblent préférer le plus.

Le Complet MASTER, fabriqué d'après les nouveaux modèles anglais, ample et s'ajustant bien, est celui que les hommes aiment le plus à porter. Ce modèle tient le milieu entre l'habit serré à la taille et celui qui tombe ample.

Le Complet BERG, le plus beau que nous avons en main, est le préféré parmi les complets de Sport. Il est fait avec un yoke et une ceinture au trois-quarts.

Enfin nous avons les Complets JAZZ ou à taille haute. Nous sommes le seul magasin qui les vendons en ville. Ces Habits sont très populaires, cette année. Nous avons un grand choix de modèles.

Tous ces Modèles et plusieurs autres, d'une aussi grande richesse de fabrication et de patrons, sont montrés à NOTRE MAGASIN à des prix variant de \$18.50 à \$45.00.

Choisissez Votre Chapeau

Parmi le plus grand assortiment qu'il y a à la ville. Nous avons notre assortiment complet pour le printemps. Cette année, les bords sont un peu plus larges que pas les saisons dernières, et sont pour la plupart garnis en soie de couleurs s'harmonisant avec le chapeau. La mode de porter le chapeau est de faire une coiffe au milieu en laissant les côtés à leur forme naturelle.

G.-B. BORSALINO, les plus beaux chapeaux au monde \$6.85

BROCK, le meilleur chapeau fait au Canada, \$5.00

MARIEVILLE, un vrai beau chapeau, \$4.00

HORTON, chapeau très porté.

15 Nouveaux Modèles de OXFORDS

Que les hommes porteront ce printemps. Ce sont tous de nouveaux souliers. C'est le plus bel assortiment que nous ayons eu pendant nos 21 années d'affaires. Les souliers sont larges et confortables, pour cette saison. Les modes Anglaises et Françaises sont les plus populaires parmi les souliers à semelles et talons médiums et plats.

FRANK W. SLATER, Chaussures les plus belles au Canada, \$6.00 à \$7.50

Chaussures de Qualité **KANGAROO, UNICUS et ROYAL**, \$4.50 à \$6.00

CLAQUES pour hommes, \$1.35

Les Nouveaux PARDESSUS de Printemps

Sont MAINTENANT prêts à vous rencontrer. Nous sommes sûrs que vous les admirerez et c'est pour quoi nous voulons vous les montrer. Ces Pardessus sont du Tissu COVERT garantis contre les tempêtes. Nous avons aussi des pardessus d'autres tissus parmi lesquels le PLAZA reçoit l'admiration de tous.

\$14.50 à \$26.50

Venez et nous vous introduisons ces fameux PARDESSUS.

CHEMISES

En Soie Tricotine, Toutes d'une couleur ou barrées. \$4.00

Madame,

Amenez-nous votre petit garçon et nous l'habillerons d'un

COMPLET

à 2 paires de Pantalons, une paire de "bloomers" et une paire de culotte. (knickers)

\$8.95

Page Agricole

La Bale d'Avoine dans les Aliments à Bétail

On a beaucoup fait pour empêcher l'altération des aliments à bétail en ces dernières années surtout depuis 1920, lorsque la loi des aliments à bétail a été promulguée. Il y aurait à mentionner sous ce rapport la circulaire No. 11 du Ministère fédéral de l'Agriculture, qui traite de l'emploi et de la place de la bale d'avoine dans les aliments à bétail. La bale d'avoine, nous dit-on, ne contient que très peu de matière nutritive et elle est extrêmement difficile à digérer; on dit même que les aliments qui contiennent beaucoup de bale causent souvent des souffrances aux animaux et peuvent même les faire mourir.

Il faudrait, pour bien faire, que tous ceux qui achètent des aliments à bétail sachent exactement ce qu'ils achètent, et c'est justement pour cela que la loi des aliments à bétail a été promulguée. Elle exige entre autre que chaque paquet de moule commerciale offert en vente soit accompagné de la liste des ingrédients que cette moule renferme. Si l'aliment ou si la moule en question contient de la bale d'avoine, ce fait devra être indiqué sur l'étiquette.

On offre parfois la bale d'avoine seule, non mélangée, dans ce cas elle est toujours finement broyée et présentée sous des noms de commerce attrayants, souvent sans l'étiquette prescrite par la loi. Lorsqu'elle est en mélange elle est généralement accompagnée d'une quantité plus ou moins forte d'avoine moulu et elle passe alors comme moule d'avoine, elle peut aussi être accompagnée de un ou de plusieurs ingrédients, comme moule commerciale. Dans tous les cas de ce genre sa présence doit être déclarée. On la rencontre aussi dans les sous-produits de minoterie, avec ou sans criblures. La loi n'interdit pas son emploi, mais ce sujet, que l'on se procure les services d'un inspecteur.

Ces inspecteurs, qui sont sous la direction du commissaire fédéral des semences, sont postés sur tous les points du Canada, et leur devoir est de surveiller la vente de tous les aliments et de prendre des échantillons de tout ceux qui peuvent paraître suspects pour en faire un examen détaillé aux laboratoires fédéraux.



LA SAISON DU SUCRE D'ERABLE

La sève ou "Jeu d'érable" peut se mettre à couler à tout moment quand la température est favorable, vers la fin de l'automne et en hiver, mais les fabricants expérimentés n'entaille leurs arbres que lorsque le printemps arrive, car c'est à cette époque de l'année que la coulée de la sève est la plus régulière. Il est rare que les conditions soient favorables avant le mois de mars. On se règle sur la température pour savoir quand on doit entailler; les conditions qui favorisent la coulée de la sève, sont des journées chaudes et ensoleillées et des nuits froides. Dans tous les cas, il est indispensables d'être prêt avant que la saison ne commence, c'est-à-dire qu'il faut avoir les ustensiles pour la fabrication de bois sec, mélangé. Le bulletin No. 30 du Ministère fédéral de l'Agriculture, sur "L'industrie du sucre d'érable" recommande d'entaille avec une mèche de trois huitièmes, de sept huitièmes et de un demi-pouce. On fait le rou en remontant légèrement sur une profondeur de un pouce et demi dans un arbre de grosseur modérée et de deux pouces dans un arbre plus vieux. On entaille à environ trente pouces du sol, dans un endroit où l'écorce paraît saine, et à quelques distance l'une vieille entaille. Ce Bulletin, que l'on peut se procurer en s'adressant au Bureau des publications, du Ministère fédéral de l'Agriculture, Ottawa, montre les types de "goudrelles" ou "chalumeaux" et de chaudières à employer et donne les plans d'une sucrerie moderne.

Ce service protège ainsi contre l'altération des aliments à bétail avec de la bale d'avoine ou de toute autre façon.

CONSEILS POUR LA SAISON

Jardinage.
Il est temps de préparer les couches chaudes, si l'on veut avoir des primeurs ou des légumes de bonne heure. Quel est le but des couches chaudes? C'est simplement pour aider la nature sous notre climat froid par la chaleur artificielle, et le moyen le plus économique est la construction de couches chaudes avec du fumier de cheval. Voici comment on les construit: On fait un lit d'un mélange de feuilles, littres matières décomposées et de fumier de cheval frais, que l'on tasse bien sous les pieds et que l'on bâtit jusqu'à 20 pouces de haut. On place ensuite sur le tas rectangulaire des cadres en planches de 8 pieds par 5 et à peu près deux ou trois pouces de plus haut en arrière qu'en avant, on les charge ensuite de ferreau quatre à cinq pouces d'épais pour ne laisser qu'à peu près trois pouces entre le terreau et les châssis que l'on place sur les cadres.

Collège St-JOSEPH

TABLEAU D'HONNEUR
Cours Universitaire
L. Landry, J. Sheehan, M. Foy, A. Burns, F. Connelly, C. Campbell, C. Riley, J. Stevens, H. LeBlanc, R. Michaud.
Cours Académique
A. Bérubé, H. Leger, T. Gallant, E. Flaherty, P. Kavanagh, F. Cormier, P. Gagnon, T. Hennessy, A. Landry, E. Goguen, L. Fiset, J. Montagne, A. Savard, M. Pronlx, W. McGee.
Ecole Modèle
G. Tremblay, F. Gaudet, W. Gaudet, E. Poirier, A. Daigle, C. Cormier, S. Walton, L. Gauthier, J. Gaudet, C. Journalt, C. Cormier, F. Powers, A. Plourdy, J. Thibault, R. Lavoie, D. Leblanc, H.

Grains de sagesse, Miettes de bon sens

Entailler l'érable est très intéressant par le temps qui court, mais tailler les arbres du verger est non moins profitable, et encore plus urgent, si l'on veut le conserver et l'exploiter avec profit.

En septembre, Québec recevra la visite de 700 apiculteurs européens— sans compter ceux des Etats-Unis. Soignons nos ruches en conséquence. Il y va de l'avenir de nos produits mellifères sur les marchés étrangers.

MANIERE DE SE FAIRE MAIGRIR

Depuis qu'il est reconnu par tous que les personnes plutôt maigres vivent plus longtemps que les grasses il est prudent de se tenir sur le côté donnant les meilleurs résultats et il vaut certainement peser moins que la normale que de la dépasser.

- 5 pieds 0 doit peser 115 livres
- 5 pieds 1 doit peser 120 livres
- 5 pieds 2 doit peser 125 livres
- 5 pieds 3 doit peser 130 livres
- 5 pieds 4 doit peser 135 livres
- 5 pieds 5 doit peser 140 livres
- 5 pieds 6 doit peser 145 livres
- 5 pieds 7 doit peser 150 livres
- 5 pieds 8 doit peser 155 livres
- 5 pieds 9 doit peser 160 livres
- 5 pieds 10 doit peser 165 livres
- 5 pieds 11 doit peser 170 livres
- 6 pieds 0 doit peser 175 livres
- 6 pieds 1 doit peser 180 livres
- 6 pieds 2 doit peser 185 livres
- 6 pieds 3 doit peser 190 livres
- 6 pieds 4 doit peser 195 livres.

Quelques livres de plus tout de même ne sont pas nécessairement nuisibles; et il faut prendre en considération la structure spéciale de chaque personne. Cependant il doit toujours exister une mince couche de graisse sous la peau afin de protéger le corps contre le froid et pour l'ESTHETIQUE de donner des formes de rondeur et des lignes douces qui plaisent à l'œil des artistes etc.

Le point important que je voudrais est celui-ci: Qu'il n'existe aucun composé soit médicamenteux ou autre miraculeux pouvant sans trouble réduire ou augmenter la pesanteur.

Les purgations excessives, ainsi que les bains chauds excessifs sont réellement condamnables car ils sont tous les deux des déprimants.

La cause d'être trop gras dépend uniquement de la nourriture absorbée et surtout qu'elle est prise en quantité beaucoup plus grande que le besoin. Graisse est le terme désignant des dépôts excessifs dans différentes parties du corps. Chair qui forme les muscles ne doit pas être réduite.

La cure infallible se résume à peu. Absorbent moins et dépensez plus d'énergie et abstenez de nourriture ayant une forte valeur calorifique.

Nourriture préliminaire: Végétaux poussant au-dessus du sol, Asperges sans beurre, légumes de toutes sortes, épinards, cresson, bled d'inde vert le tout sans beurre ni graisse.

Soupe claire pour satisfaire la faim, poisson, huîtres etc.

Il est indiqué de prendre un jeûne complet de 24 heures deux fois par semaine. Commencer graduellement. Aussi longtemps qu'il y a un excès de graisse le sang ne peut pas être appauvri ni le devenir.

Avec un peu d'exercice et en suivant ce régime vous réduirez de 2 livres par semaine sans malaise.

Ne mai gez pas de beurre, gras se, huile, crème, sucre et gâteaux, céréales pain, gruau. Deux tranches de pain ou l'équivalent par d'autres céréales sera la limite permise. Pas de patates ni de sauce, enfin rien pouvant produire du tissu graisseux.

Une bonne méthode pour commencer est de se mettre au pain sec et à l'eau pour dix jours et ne manger exclusivement que cela.

Et le meilleur hospital pour ce traitement... est la prison avec travaux forcés.

P.-C. LAPORTE M.D.

Leblanc, L. Leger, A. Des, E. Akerley, L. Landry, C. Leger, E. Arsenaux, E. Leblanc.



TOUTE FEMME SE DEMANDE

Comment elle pourra le mieux conserver—non seulement pendant ses beaux jours de jeunesse, mais pendant la durée moyenne de sa vie et même dans un âge plus avancé—ces traits de formes et du profil, tout respirant santé et de vie qui la rendent si agréable à voir, tant à ses propres yeux qu'aux regards charmés de tous ceux qui lui sont égarés.

Le Régulateur de Santé de la Femme de Dr. J. Lavoie

Justement parce qu'il aide à conserver la bonne santé d'une femme, à un si haut point la beauté sur tout féminine, contient en soi la réponse qui ne faillit jamais. C'est un remède végétal naturel pur, pouvant aider doucement la nature—tant à stimuler le fonctionnement de l'organisme et à corriger les mauvais effets des veilles trop prolongées, de l'alimentation improprie, du manque d'exercice nécessaire à la santé ou de la négligence des autres soins de l'hygiène. Lorsqu'on en fait usage tel qu'indiqué, le Régulateur est absolument inoffensif et on peut l'employer en toute confiance dans la plupart des cas d'épuisement général, le défilé des organes digestifs, de retards ou d'irrégularités des fonctions féminines, et autres indices de santé perdue ou chancelante. Cette excellente préparation est en vente dans toutes les pharmacies.